

Rotary Club

La musique pour l'entraide

Profitant de leur rencontre hebdomadaire, les rotariens de La Seyne ont accueilli le Lieutenant François Baret, représentant le Commandant Bayet, André Castillo, président, et Roland Hippolite, trésorier de l'Amicale des sapeurs-pompiers, venus recevoir des mains de Jean Arèse, un chèque au profit des familles des sapeurs-pompiers disparus cet automne.

Cette somme a été récoltée au cours du traditionnel concert de la Sainte-Cécile, donné, salle Baquet, par la Philharmonique « La Seynoise » et parrainé par le Rotary-Club de La Seyne.

Le président, Gérard Riva, avant d'offrir le fanion du club-service aux sapeurs-pompiers, a laissé Patrice Bessone faire un rapide historique de la vieille société musicale seynoise, née aux alentours de 1840. La plus ancienne des philharmoniques varoises a subi les vicissitudes de toutes les associations, mais a su garder son patrimoine, comme ses présidents ont su la mener, avec énergie, jusqu'à aujourd'hui. Jean Arèse est entré, jouant du hautbois, en 1948, dans la phalange seynoise, pour en devenir chef de



Jean Arèse a remis aux sapeurs-pompiers un chèque destiné aux familles des trois disparus.

(Photo J. D.)

musique, en 1958. Créateur de l'école municipale de musique, en 1966, pépinière de jeunes talents, le dévoué chef d'orchestre a conduit les orchestres de l'opéra de Toulon, d'Aix-en-Provence, de Nîmes, de Montpellier, de Bastia et de Draguignan, avant de se consacrer, depuis sa retraite à sa chère « Seynoise ».

J. D.